

いきいき弥小っ子

学習発表会を終えて～感激、感謝～

校長 石黒 和仁

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策により、各種の行事が変更・中止を余儀なくされています。こうした中で、子どもたちの思い出づくりや表現力・関係力などの育成を願い、新たに学習発表会を14日(土)に行いました。感染症対策を行いながらの発表で、来場制限等、不便な面があったことはご容赦願います。

子どもたちは、音楽や体育などの学習の成果を発表するために、意欲的に練習を重ねました。初めての学年発表はいかがだったでしょうか。

来賓や保護者の皆様からは、直接や連絡帳等を通じて、ステキな発表でした、感激しました、みんなレベルが高かったです、等たくさんのお褒めの言葉をいただきました。私も、子どもの姿に感動しました。ジーンとききました。練習のときからです。



圧巻の6年生合唱「いのちの歌」!

ある子どもの振り返り作文です。確実な変容と成長が読み取れます。すばらしいです。

ぼくは、歌ってみて気持ち良かったところが、一番頭の中に残っています。

ぼくが本番で歌って学んだことは、二つあります。

一つ目。最初は、歌は苦手で、歌うのはあまり好きではなかったけど、本番で歌ってみて、歌はすごく楽しいということを知りました。

二つ目。ぼくは、集中力がなくて、集中ということがあまり分からなかったけど、合唱をやっていくにつれて集中ができてうれしかったし、集中の仕方を学べて良かったです。

来年に向けて、歌をもっと好きになっていきたいです。(5年生男子)

練習の過程では、つらい思いをした人もいたかと思います。衝突があったかもしれません。それでも、みんなで心をつなげて、目標に向かってがんばって取り組んだことに意義があり、一人一人に学びと成長があったはずですよ。

一般的にも、経験的にも、みんなで元気よく歌ったり踊ったりできる学級・学年・学校は、良い学級・学年・学校です。歌や踊りは、個の意欲や表現力だけでなく、受容や信頼、協働といった集団の力が不可欠です。今回の学習発表会を通じて、また一つ、学級・学年・学校がステップアップできたと確信しています。ご理解、ご協力、ご声援に感謝申し上げます。

*仕事ではありますが、職員もがんばって指導・支援し、子どもと発表を創り上げました。

そのことにも温かいお言葉をたくさん頂戴しました。ありがとうございました。

*全学年の発表（録画）は、何らかのかたちで希望される方に視聴できるようにしたいと思います。

(文責：音程とリズムをとることが苦手だけど、音楽は好きな石黒
ちなみに好きな歌手は、松田聖子、尾崎豊、80年代'S)

<12月の主な予定>

- 1日(火) 分散朝会 スクールカウンセラー来校日(14:00-16:45)
- 2日(水) 新潟県いじめ見逃し0(ゼロ)キャラバン来校
- 3日(木) 音楽集会
- 4日(金) 地区子供会 委員会活動⑨
- 7日(月) 給食費諸費納入日 スクールソーシャルワーカー相談日
- 8日(火) 登校指導 エンジェル訪問 学年集会
個人面談①授業5時間
- 9日(水) 個人面談②授業5時間
- 10日(木) 個人面談③授業5時間
- 11日(金) 個人面談④授業5時間
- 14日(月) スクールソーシャルワーカー相談日 期末大清掃①
- 15日(火) スクールカウンセラー来校日(9:00-13:45)
- 16日(水) 期末大清掃②
- 17日(木) 心の集い
- 18日(金) クラブ活動⑥
- 21日(月) 期末大清掃③
- 22日(火) エンジェル訪問 授業4時間 給食最終日
- 23日(水) 2学期終業式 授業3時間
- 24日(木) 冬期休業 ~1月6日(水)
- 26日(土) ~1月3日(月) 閉庁日

<1月>

- 5日(火) 給食費諸費納入日
- 7日(木) 3学期始業式 授業3時間
- 8日(金) 給食開始 授業5時間



新しくなった非常用螺旋階段の赤と
銀杏の黄色のコントラスト